

# Báñez y Arias Cañete ponen en marcha 61 proyectos de empleo verde

EFE - Madrid

05/07/2013 - 16:09h



Báñez y Arias Cañete ponen en marcha 61 proyectos de empleo verde

Los ministerios de Trabajo y Medio Ambiente han puesto en marcha, con una inversión de 5,2 millones de euros, 61 proyectos para la promoción de empleos verdes dirigidos a los trabajadores de sectores en situación de reconversión o reestructuración.

"Estamos ante un sector rentable y con futuro", han coincidido los ministros Fátima Báñez (Empleo y Seguridad Social) y Miguel Arias Cañete (Agricultura, Alimentación Medio Ambiente) al presentar a los medios estos proyectos que se enmarcan en el programa Empleaverde del organismo público Fundación Biodiversidad.

Según ha recordado Arias Cañete, organizaciones internacionales como la ONU o la Organización Internacional del Trabajo (OIT), calculan que la economía verde podrá generar entre 15 y 60 millones de empleos en el mundo en las próximas décadas.

En España, "en un contexto en el que estamos avanzando en el proceso de recuperación económica, el Programa Empleaverde es buena muestra de que esta aspiración puede ser una realidad", ha dicho.

Bañez ha señalado que el Gobierno tiene que evitar obstáculos y ayudar en lo que se pueda porque el empleo es el principal reto del país y hay que acometerlo "con alegría, ilusión y sin perder un minuto de tiempo".

La ministra ha recordado que, según un reciente informe de la UE, las pymes crearán dos millones de nuevos empleos verdes hasta 2014.

Empleaverde es una iniciativa cofinanciada por el Fondo Social Europeo, en el marco del "Programa Operativo Adaptabilidad y Empleo", que cuenta con un presupuesto global de 40,9 millones de euros.

Ese programa impulsa proyectos para promocionar y mejorar el empleo en general y el empleo verde en particular, y busca aumentar las competencias y la cualificación de los trabajadores en temas medioambientales y de sostenibilidad.

Empleaverde, incluyendo los proyectos que hoy comienzan, llega ya a 900.000 personas, de las que más de 40.000 están recibiendo formación.

Al tiempo, los proyectos apoyan la creación de más de 1.900 empresas o nuevas líneas de negocio verde en empresas existentes y, según Arias Cañete, más de 400 empresas han desarrollado planes de mejora medioambiental o nuevas herramientas, como sistemas de gestión ambiental, análisis de la huella de carbono o medidas de eco-innovación y eco-eficiencia.

Todo ello con la colaboración de cerca de 140 entidades que han generado 400 empleos directos para la gestión de estos proyectos.

Entre los 61 programas elegidos de entre los 600 que se han presentado para el Empleaverde de este año destaca uno relacionado con el turismo natural y el entorno de la Sierra de Guadarrama (Madrid).

Otros dos de rehabilitación energética en los edificios y de buenas prácticas ambientales en el sector pesquero y un cuarto enfocado a una nueva cultura de la sostenibilidad empresarial en la industria de la moda española.

Otros de los proyectos beneficiados tienen que ver con la gestión sostenible del agua, el reciclado de residuos, el turismo ornitológico, el cálculo de la huella de carbono en explotaciones agrarias, la contribución del pastoreo en la prevención de incendios o la ecoeficiencia en el sector del transporte sanitario.